

Nachruf

Die Gemeinde Nordheim und die Freiwillige Feuerwehr Nordheim trauern um

Oberfeuerwehrmann Gerhard Widenmeyer

der am 30.4.2024 im Alter von 92 Jahren verstorben ist.

Gerhard Widenmeyer ist 1950 in die Freiwillige Feuerwehr eingetreten. Nach seiner Grundausbildung zum Feuerwehrmann absolvierte er an der Landesfeuerwehrschule den Lehrgang zum Maschinisten.

Über 40 Jahre war Gerhard Widenmeyer gemeinsam mit seinen Kameraden zur Stelle, wenn Einwohner unserer Gemeinde in Not geraten waren. Sein Engagement und seine Zuverlässigkeit machten ihn zu einem allseits geschätzten und beliebten Feuerwehrkameraden.

Für seine Leistungen wurde Gerhard Widenmeyer 1983 zum Oberfeuerwehrmann befördert. In Anerkennung seiner Verdienste in der Feuerwehr wurde ihm 1991 das Ehrenabzeichen in Gold verliehen.

Nach seiner aktiven Zeit wechselte er zur Altersabteilung und hat an den kameradschaftlichen Zusammenkünften regelmäßig und mit großer Freude teilgenommen.

Durch seinen Tod hat die Feuerwehr einen beliebten Kameraden, die Gemeinde einen stets vorbildlich im Ehrenamt engagierten Bürger verloren.

Gemeinsam mit den Angehörigen trauern wir um Gerhard Widenmeyer. Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.



Volker Schiek
Bürgermeister



Michael Baier
Feuerwehrkommandant